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PROCES VERBAL DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

 
DU 20 MAI 2020 

 
(Visio conférence) 

 
    --- Le mercredi 20 mai 2020 à 19 heures 00, en visio confèrence, s’est tenue la réunion du Comité  
   Directeur du COMITE DEPARTEMENTAL D’ATHLETISME de LOIR-ET-CHER. 
 
   --- Cette réunion avait pour but principal une reprise de contacts après le confinement de plusieurs  
 semaines ordonné en raison de la pandémie du Covid-19.  

  
   --- Etaient présents à cette visio conférence ,  

- en qualité de membres du Comité : 
  Mesdames Isabelle GIRAUD,  Laurence MARECHAL, Aline MUSNIER, Virginie OLESKOW, Claude 

PICHON 
  Messieurs  Daniel AUBRY, Philippe BRUNEAU, Christian DABERT, Dominique FOURNET, Maxime 

GUILLOU, Valentin LEVAVASSEUR, Jean-Pierre MARECHAL, Fernand PELLETIER, Fabio PILERI, 
Christophe SALMON, David TAVERNE.    
- en qualité de Président de club : 

               Monsieur Baptiste ROUBALLAY, Président Eveil de Contres 
               
               --- Etaient absents à cette réunion mais excusés 

   Mesdames Estelle LE GRANVALET, Juliette MACHU 
   Messieurs Jean-Marie BIAUNIE, Richard FERRAND,  Philippe GAVEAU, Jean-Christophe GENDRIER, 
Lionel JEANNOT 
 

              ---- Après avoir réussi à régler quelques problèmes techniques, le Président du Comité ouvre cette réunion,  
              un peu particulière, en remerciant toutes les personnes présentes et en exprimant son énorme plaisir de se  
              retrouver après les dernières semaines difficiles que nous venons de vivre. 
 
              --- David TAVERNE donne les informations générales suivantes : 
 
              Activités du CTD :  Farés MEGHARBI a pris deux semaines de vacances en début de confinement puis a 
 été placé en chômage technique. A ce jour, il se trouve toujours dans cette situation. David TAVERNE 
 précise que Farès perçoit entièrement son salaire, sans bien sûr les frais kilométriques. 
 
               Convention avec le Centre Pénitencier : La convention entre le Comité et le Centre Pénitencier a été   
               annulée en raison du confinement, Farés MEGHARBI ne pouvant se rendre dans cet établissement. 
 
               Assemblée Générale Elective du Comité : La date de l’assemblée générale élective du Comité  
               Départemental avait été arrêtée au vendredi 16 octobre 2020 à ‘la Pyramide’ de ROMORANTIN.   
               Toutefois, cette date risque d’être modifiée car avec les nouvelles dates de championnats de France   
               envisagées par la FFA, les France Jeunes doivent se dérouler les 17 et 18 octobre 2020 à LENS.  
               A suivre.   
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               Demande de subventions : Le Comité a établi trois demandes de subventions : 
               - Conseil Départemental, demande d’aide de fonctionnement ( en 2019 : 6350 €) 
               - Fonds Développement Vie Associative, demande d’aide de fonctionnement (en 2019 : 1940 €) 
               - PSF ( ancien CNDS) : Actions proposées : Le développement de la marche nordique et du sport en  
               entreprise, une conférence sur la nutrition des athlètes, interventions dans le cadre de la ‘politique de la  
               ville’ sur ROMORANTIN. Dossier non sollicité en 2019. 
 
               Remise de matériel : Comme tous les ans, le Conseil Départemental remettra ‘du petit matériel’ pour la  
               pratique de notre sport. Les clubs bénéficiaires cette année seront : AC Romorantin, US Vendome, AMO  
               Mer et le CAMVDCC. La remise du matériel aura lieu en septembre à l’aérodrome du Breuil. 
 
 
               --- Le président passe ensuite la parole aux représentants des clubs afin de connaitre leur ‘fonctionnement’  
               actuel :  
               - CAMVCC (représenté par Dominique FOURNET) : 
 

 - séances de musculation en visio. 
 - marche nordique vient de reprendre 
  - le stade de Montichard vient de rouvrir. Les entrainements vont, à partir de cette semaine, reprendre 
progressivement en faisant très attention. Pour les petits, la reprise est différée. 
  - L’employée du club est actuellement en activité partielle à 50%. 
  - le club a fait une demande de subvention PSF. 

 
                - AMO MER (représenté par Christian DABERT) : - réunions Comité Directeur en visio.   
                                                                                                - stade pas encore ouvert. 
                                                                                                - les entrainements reprendront à partir des BE -MI. 
 
                - AJBO (représenté par Daniel AUBRY) : - les ponts n’ont pas été coupés avec les athlétes, une trentaine  
                  d’entre eux s’entrainent quotidiennement. Les jeunes sont demandeurs.                                                    
                                                                                   - Le stade de Blois est toujours fermé, seuls les atlétes de ‘haut  
                 Niveau’ peuvent y accéder. A Onzain, entrainement par groupe de 10. Il est privilégié les entrainements  
                 en nature. 
                                                                                   - Pas de reprise avant septembre des baby à benjamins, du  
                 running et de la marche nordique. 
                                                                                   - les employés du club, qui étaient en chomage partiel, ont repris  
                 à mi-temps.   
                                                                                   - le calendrier prévisionnel établi par la fédération pour la fin de    
                 l’année est mal fait : comment préparer un athléte pour le mois de septembre sans compétition au mois d’     
                 août ? 
 
                 - VS (représenté par Fernand PELLETIER) :  - une trentaine d’athlétes continuent à s’entrainer  
                 sérieusement. 
                                                                                         - le stade local doit ouvrir normalement le 01 juillet. 
                                                                                         - la fédération n’a pas tout prévu pour que la reprise des  
                 compétitions se fassent correctement. 
 
                   - USV (représenté par Fabio PILERI) : - la salariée du club est également en chomage partiel jusqu’au 02  
                 juin minimum.   
                                                                               - les athlétes ne semblent pas trop motivés pour reprendre  
                l’entrainement, un seul s’est manifesté.          
                                                                               - Pas de reprise en groupe pour la marche nordique. Entrainement  
               par visio pour le groupe Athlé Santé. 
                                                                               - le stade est ouvert mais le protocole mis en place est  
               pratiquement irréalisable pour le club.  
 
               - EC (représenté par Baptiste ROUBALLAY) : - le stade est ouvert et les entrainements vont reprendre à  
               partir du 03 juin avec 3 encadrants pour 27 athlètes. 
 
              - ASM (représenté par David TAVERNE) : - le club a conservé une petite dynamique. Des programmes  
              d’entrainement sont établis pour les meilleurs et les athlétes demandeurs. 
                                                                                    - Le stade de Marolles n’est toujours pas accessible . 
                                                                                    - Il a été créé un challenge dont le but était de faire le plus de  
              kilomètres en une heure. A noter la bonne participation (195 personnes). 
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  Pas de reprise des E.A./PO avant septembre 
  

               - ACR (pas de représentant à la visio) :  Toutefois, on sait que les installations sont réouvertes et que les  
               entrainements ont repris en respectant la réglementation en vigueur.  
 
 
                --- Cette réunion se termine par des interventions diverses : 
                 - Dominique FOURNET pense qu’il faut être ‘très présents et actifs’ pour la fin de saison, c’est  
                 maintenant que nous devons préparer l’avenir. Le CAMVCC va s’engager dans le projet  
                 d’accompagnement sportif des écoles. 
 
                 - Baptiste ROUBALLAY annonce que la colaboration entre l’Eveil de Contres et le CAM va pouvoir   
                repartir sur de bonnes bases. L’ Eveil va continuer à assurer les entrainements des petits et à partir de  
                benjamins, ils seront pris en charge par le CAM. En septembre, à Contres, aura lieu une journée porte  
                ouverte sur le sport à laquelle participera le CAM.  
                Baptiste propose de devenir partenaire du comité départemental. 
 
                - Laurence MARECHAL pense que Fares MEGHARBI va rester en chomage partiel jusqu’à la fin du mois  
                de mai et qu’ensuite il pourra reprendre son activité en faveur des clubs. 
 
               --- Une prochaine réunion est envisagée le jeudi 11 juin 2020. Les modalités de cette réunion reste à  
               déterminer, et se feront en fonction des évolutions de la pandémie. 
 
                                                                           --- La visio conférence prend fin à 21 heures  30. 
 

                 Le Président                    Le Secrétaire de séance 


